

# Videla entrega mando a Viola lo. de agosto

Buenos Aires, julio 29 (AP). (Por Vicente F. López). El presidente Jorge R. Videla ha terminado su última semana en el cargo de comandante en jefe del ejército que será ocupado desde el primero de agosto por el general Roberto Viola, uno de sus más estrechos colaboradores.

Comienza así a desaparecer el llamado período de "excepcionalidad" que había dado lugar a que el general Videla desempeñase simultáneamente la presidencia de la nación y el comando de su arma. Pero los

observadores coinciden en que no se producirán inmediatamente cambios profundos en la actual orientación del proceso militar y que las eventuales variantes en el gabinete nacional o en las gobernaciones de provincias se conocerían hacia fines del año.

## Retiro de Massera

Para el 15 de septiembre está anunciado el retiro del comandante en jefe de la marina, almirante Emilio E. Massera, quien

Pasa a la página 8



¿HIJO DE MUSSOLINI? Milán, Italia, julio 29 (ANSA). El señor Glauco La Salle, de 57 años, quien reside en Milán, reveló en días pasados en un reportaje al semanario italiano "Epoca" que fue hijo del dictador Benito Mussolini y que su madre fue una joven que trabajaba en el diario "Il popolo d'Italia", como secretaria del director, quien era íntima amiga de Mussolini. Dice que "Il Duce" en los primeros años ayudó a su madre, pero después se olvidó de ella. Aparece con su madre Sra. La Salle.

## 180 mujeres dirigen fábrica de armamentos en Venezuela

Caracas, julio 29 (Latin) (Por Jorge Banales). La Compañía Anónima Venezolana de Industrias Militares ... (CAVIM) en su segundo año de actividad productiva, está a punto de lograr el autoabastecimiento en materia de armas y municiones para las fuerzas armadas, un éxito producido en gran parte por la labor de 180 mujeres. El complejo industrial de CAVIM, empresa que no cuenta con presupuesto del Estado, se encuentra en Maracay, 109 kilómetros al oeste de Caracas, y produce ya

85 por ciento de los repuestos para la fabricación del fusil Fal 7.68. que utilizan las fuerzas armadas

Pasa a la página 7

## Ha proliferado el suicidio entre los jóvenes en E. U.

Nueva York, julio 29 (AP). (Por Victoria Graham). A una edad en que se supone que no les falta nada, casi 5 mil adolescentes y jóvenes por año —un promedio de trece por día— llegan a un grado de desesperación que los arrastra al suicidio en los Estados Unidos. Esto representa alrededor del doble de la cifra que se registraba hace 10 años y el triple de la de hace 20 años. El suicidio es la segunda entre las causas más frecuentes de muerte entre los jóvenes. La principal son los accidentes. Hay más

suicidios en el grupo social constituido por personas de entre 15 y 24 años que en cualquier otro.

Pasa a la página 22

## Bandas armadas se desplazan impunemente a través de Laos

Bangkok, julio 29 (UPI). (Por Alan Dawson). Un estudio occidental que pidió permanecer en el anonimato, después de pasar una semana con los rebeldes de Laos, dijo que las pequeñas bandas armadas se desplazan con impunidad a través del país. Según el informante, la mayor amenaza son los miles de soldados de Vietnam que dominan el sur del país. Los líderes rebeldes se proponen expulsar a esas tropas de su país y establecer un gobierno no totalitario.

Fuentes de inteligencia en Bangkok calculan que en el sur de Laos

hay unos 30.000 soldados vietnamitas cuyo objetivo es destruir a las fuerzas de resistencia de la región.

Pasa a la página 5

## Denuncian atrocidades de la policía en India

Nueva Delhi, julio 28 (AP). Una pareja fue detenida el año pasado por agentes del orden a la salida de una sala cinematográfica en Hyderabad, una ciudad de la India meridional. Al día siguiente, el hombre fue hallado muerto

Pasa a la página 23



MODA MASCULINA. Roma, julio 29 (ANSA). — En la moda masculina italiana se razona hoy sobre todo en términos de tejidos de punto, para todas las estaciones y horas del día. La nueva moda es una "vanguardia" en un clima de vestuario tradicional.

## Cada vez son más temerarios jóvenes neonazis en Alemania

Bonn, julio 29 (AP). (Por David Minthorn). Los jóvenes neonazis de este país se han vuelto cada vez más temerarios durante el último año en sus campañas de odio contra los judíos y los comunistas, mientras la policía concentra sus esfuerzos en la lucha contra el terrorismo de extrema izquierda. Las autoridades, empero, han comenzado ahora a desplazar su atención hacia la violencia neonazi y la policía sale a reprimir manifestaciones de ese signo, como una convocada días atrás para honrar la memoria de Adolfo Hitler.

Los neonazis, alemanes, mientras exhiben inclinaciones cada vez más violentas, parecen más una banda de vándalos o matones que una fuerza política organizada como el denominado Frente Nacional de Gran Bretaña. Las posiciones de extrema derecha prácticamente no han encontrado apoyo alguno en elecciones recientes de Alemania Occidental.

## Han triplicado su número

Pero un informe del Departamento de Justicia

Pasa a la página 7

## Industria vinícola de Chile famosa en el mundo entero

Santiago, Chile, julio 29 (Latin). (Por Enrique Koch). Siete millones quinientos mil litros de vino, envasados en unos diez millones de botellas, salieron el año pasado a conquistar los mercados del mundo confiados en honrar a la consigna de una de las viñas productoras: "Los vinos diplomáticos chilenos". Venezuela, Brasil, Colombia y Ecuador, en ese mismo orden, se repitieron las preferencias entre los compradores adquiriendo, en conjunto, un 65 por ciento de las exportaciones.

A contar de la puesta en marcha de medidas económicas dispuestas por el gobierno para incrementar la exportación de productos no tradicionales, seis empresas vitivinícolas se disputan desde hace unos tres años el mercado extranjero.

En todas ellas se observan ca-

acterísticas comunes: la producción de vinos de alta y constante calidad y en cantidades más que suficientes para cumplir oportunamente con los pedidos de comercio exterior.

El año pasado las ventas en el extranjero o subieron en 66 por ciento con un ingreso de divisas al país del orden de los siete millones de dólares.

No obstante, cifras proporcionadas por el gobierno

Pasa a la página 7



RECIBE REGALO. Roma, julio 29 (ANSA). El director de cine Federico Fellini fotografiado en días pasados fuera del estudio de "Cinecittá", en Roma, el día de su cumpleaños, donde le fue entregado un regalo sorpresivo. Fellini está diri-

giendo actualmente la filmación de una película que llevará por título "La Orquesta". Aparecen con él algunos de los intérpretes del film, desde la izquierda: Pierluigi Calderoni, Francesco Di Giacomo y Rodolfo Maltese.